



**DIPUTADOS  
ARGENTINA**

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN**

**RESUELVE**

Expresar su beneplácito y reconocimiento a Irina María Paula Schapovaloff, subsecretaria de Primera Infancia del Ministerio de Desarrollo Social, la Mujer y la Juventud de la provincia de Misiones, por haber sido distinguida como Embajadora de la Paz por la Universal Peace Federation (UPF) Argentina, en reconocimiento a su valiosa labor en favor del desarrollo integral de la primera infancia y la promoción de una cultura de paz.

**YAMILA LISETTE RUIZ  
DIPUTADA NACIONAL**

**DANIEL ALFREDO VANCSIK  
DIPUTADO NACIONAL**

**CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ  
DIPUTADO NACIONAL**

**PEDRO ALBERTO ARRUA  
DIPUTADO NACIONAL**



## DIPUTADOS ARGENTINA

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Universal Peace Federation (UPF) Argentina distinguió a Irina María Paula Schapovaloff con el título de Embajadora para la Paz, en una ceremonia llevada a cabo en la ciudad de Buenos Aires. Esta designación, surgida tras la reunión del Consejo de Evaluación y Selección de Embajadores para la Paz 2025, reconoce su compromiso con políticas públicas orientadas al desarrollo humano integral, especialmente en la primera infancia, y su labor en la promoción del diálogo, el respeto mutuo y la solidaridad en la sociedad.

La UPF es una organización internacional e interreligiosa con estatus consultivo ante el Consejo Económico Social (ECOSOC) de las Naciones Unidas. Otorga este reconocimiento no solo como un premio honorífico, sino como una misión y compromiso ético, orientado a construir puentes de entendimiento y cooperación entre culturas, religiones y pueblos. Ser Embajadora para la Paz implica trabajar activamente por la paz, la reconciliación y el desarrollo sostenible, desde la práctica de valores universales y el respeto por la dignidad de cada persona.

En su rol como subsecretaria de Primera Infancia del Ministerio de Desarrollo Social, la Mujer y la Juventud de la provincia de Misiones, Paula Schapovaloff ha demostrado una clara vocación de servicio, desarrollando políticas públicas sensibles a las necesidades de las infancias y promoviendo entornos protectores y equitativos para el crecimiento de los más pequeños. Su labor constituye una contribución concreta a una sociedad más justa, empática y solidaria.

Consideramos fundamental que esta Honorable Cámara exprese su beneplácito ante una distinción que trasciende lo personal y se proyecta como símbolo del compromiso con la paz, la equidad y el desarrollo humano. El reconocimiento otorgado a Irina María Paula Schapovaloff como Embajadora para la Paz no solo honra su trayectoria, sino que reafirma la importancia de construir una sociedad basada en valores, en la protección de las infancias y en el diálogo como camino para la convivencia. En tiempos desafiantes, celebramos y alentamos el trabajo silencioso pero transformador de quienes siembran esperanza desde lo cotidiano.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto de resolución.



**DIPUTADOS  
ARGENTINA**

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

**YAMILA LISETTE RUIZ  
DIPUTADA NACIONAL**

**DANIEL ALFREDO VANCSIK  
DIPUTADO NACIONAL**

**CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ  
DIPUTADO NACIONAL**

**PEDRO ALBERTO ARRUA  
DIPUTADO NACIONAL**